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没有逾期，就被银行通知降额？你的信用卡被降

  

最近听很多信用卡持卡人抱怨说，信用卡被莫名其妙的降低额度了！最关键是他们
从来都是按时还款，也没有任何的逾期行为，为什么会这么突然的被降低额度呢？
这样会影响自己的征信吗？

2020年初受疫情的影响，很多人失业，或者破产。很多工厂也不开工，导致很多人
都没有收入。

于是，大家在没收入的情况下，要想消费，就只能使用信用卡。频繁使用信用卡，
加上又没有收入！就产生了逾期，或者“以贷养贷”等借贷问题。

银行管理加严

另外，这也导致了银行风控和催收没办法顺利开展，以至于无法风险管控。

这几个因素加在一起，就让银行对于信用卡的额外，开始把关越来越严格！

越来越难办理信用卡，和单人降额都成大概率的事了。

那么哪些人可能被降低额度或者被列入风控名单呢？

一般有3类：1：负债过高，2：逾期，3：使用不规范，这3种是风险比较大被纳入
银行的风控名单中的。

银行的风险监控系统，一旦觉得持卡人在未来的信用上有可能会风险上升，就会对
信用卡实行降低额度处理！

那为什么，明明没有逾期，也被降低额度呢？

也有可能是不怎么使用信用卡导致的。

如果一张信用卡长久不使用，也有可能是被降低额度的。

因为我们不刷的额度，其实也在吃银行的成本/资本。

对于银行来说，他们是要规划现有的资本是否充足，在决定要放多少贷款，这些才
是最后带来利润的。如果给你额度，你又不用，对银行来说不是好事，就是“占着
茅坑不拉屎”，银行在你这里是“不会产生利润，还白白计提资本”。
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特别疫情期间很多人没收入，收不回来的钱可能比以前要多。因此银行能“能省就
省”降低部分持卡人的额度。

其实，我们就能看到《2019年支付体系运行总体情况》就能看出一些端倪。

2019年末，银行卡授信增长12.78％，一年就已经17.37万亿元，半年的未偿信贷
总额高达742.66亿元。

半年未偿还的逾期率达到0.4%。也就是1000人里面就有4个人是逾期半年以上不还
款的！

这也难怪银行要降低额度了。那么问题来了，你的信用卡额度被降了多少呢？

最后友情提醒

关于信用卡的使用，也建议大家按照规范使用，尽量合理使用资金，在疫情收入减
少的情况下，减少部分不理智的消费。积极的进行理财，别让自己被信用卡绑架了
！

爱惜自己的个人征信，这样以后买房买车，都好借款，毕竟没人想和不守信用的人
打交道！

逾期实在是还款不了的，可以积极的和银行沟通，采取个性化还款。希望大家能正
确使用信用卡，生活越来越顺畅！
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